La destrucción de España ha comenzado, siendo la voluntad de ETA, de los radicales y apoyado por el desGobierno.

07/03/2006.

La voluntad de los terroristas de ETA está llevándos e a cabo, con el consentimiento y la ayuda del des Gobierno S ocialista.

En Perpiñan se reunieron el Sr. Pérez Rovira con los asesinos de ETA, para estudiar cómo destruir España y de esta manera conseguir sus objetivos separatistas. La primera acción fue conceder a Cataluña una tregua de la banda terrorista, por ser un territorio diferente al Español. Y ahora gracias al partido en el Gobierno se ha aprobado que Cataluña sea una "nación". Una definición totalmente inconstitucional. Cuando el Art. 2, dice: "La Constitución se fundamenta en la indisoluble unidad de la Nación española, patria común e indivisible de todos los españoles..." Con esta decisión del des Gobierno Español y los radicales, se ha dinamitado la Unidad de España, ocultándos elo a la ciudadanía – es cas a repercusión mediática-, sin tenerla en cuenta y despreciando su voluntad.

Estos bandoleros políticos se han sentado en la misma mesa para repartirse el poder y el territorio Español, en nombre de la ciudadanía. A los cuales han tomado como "borregos", utilizándoles para sus fines partidistas, sin preocuparse de su bienestar.

Des de hoy España es una Nación débil y agónica, gracias a la estocada que acaba de darle el des Gobierno del Sr. Rodríguez y sus secuaces. Una Nación que comienza a des membrarse y unos ciudadanos que comenzaran a tener diferentes categorías: ciudadanos de primera y de segunda.